



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 14 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Peranan Kader Penting untuk Satu Keluarga Andalan

PARIAMAN, METRO

Wali Kota Pariaman H Genius Umar menyatakan dalam meningkatkan kapasitas kader Keluarga Berencana (KB) seperti kader Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Pembantu Pembina Keluarga Berencana Desa (PKBD), serta Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K). Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan KB (DP3AKB) Kota Pariaman, kemarin, menggelar acara evaluasi dan monitoring program bangga kencana kader KB dengan tema peran dan fungsi Institusi Masyarakat Pedesaan/Perkotaan (IMP).

"Di era sekarang ini khususnya di era otonomi daerah, peran kader IMP sangatlah penting dan menjadi satu kekuatan yang dapat diandalkan untuk tetap dapat mempertahankan keberhasilan program KB di masyarakat," kata Walikota Pariaman Genius Umar, emarin, didampingi oleh Kepala Dinas P3AKB Kota Pariaman Ny. Lucyanel Arlym.

Katanya, tanpa kader IMP, program KB di Indonesia dipastikan sudah tidak berjalan lagi dan tidak mampu mempertahankan keberhasilan yang akan dicapai. Tentu saja keberhasilan ini telah didukung oleh personil kader IMP yang cukup banyak hingga menjangkau seluruh desa, dusun, serta memiliki daya juang yang tinggi dalam rangka ikut mensukseskan program KB di Kota Pariaman," ungkap Genius.

"Kader KB adalah ujung tombak suksesnya pembangunan KB di tingkat desa/kelurahan. Kader KB juga melaksanakan tugas-tugas dan mensosialisasikan KB kepada pasangan usia subur dan mengedukasi pasangan untuk merencanakan keluarga sehat, juga untuk memenuhi kebutuhan KB bagi masyarakat dan pasangan usia subur serta pencegahan stunting," jelas Genius.

Sementara itu Ny. Lucyanel Arlym menambahkan bahwa kedudukan dan peran Institusi Masyarakat Pedesaan (IMP) dalam pembangunan KB di Indonesia sudah tidak perlu diragukan lagi. "Yang perlu dipahami oleh setiap kader IMP adalah bahwa intensitas dan kualitas pelaksanaan enam peran bakti institusi dari kader IMP selanjutnya akan diukur berdasarkan parameter yang telah ditentukan," ungkap Ny. Lucy.

Keenam peran bakti institusi kader IMP tersebut antara lain pengorganisasian, pertemuan, KIE, dan konseling, pencatatan pendataan, pelayanan kegiatan, dan kemandirian. Dengan enam peran baktinya, kader IMP telah menjangkau seluruh aspek, sebagaimana diamanatkan dalam UU no 52 tahun 2009 tentang perkembangan kependudukan dan pembangunan keluarga IMP.

(efa)

85



Tanggal	14 Agustus 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 14 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

6 Fraksi Setujui KUA-PPAS 2024

PARIAMAN, METRO
Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan seluruh anggota DPRD Kota Pariaman, yang telah menyetujui dan menyepakati serta menandatangani "Nota Kesepakatan Antara Pemerintah Kota Pariaman Dengan DPRD Kota Pariaman."

Penandatanganan tersebut dilakukan pada acara sidang paripurna DPRD Kota Pariaman tentang Kebijakan Umum Anggaran (KUA) Dan Prioritas & Plafon Anggaran Sementara (PPAS) APBD Kota Pariaman tahun 2024.

Wakil Wali Kota Pariaman Mardison Mahyuddin mengapresiasi kerjasama antara pemerintah Kota Pariaman dengan DPRD Kota Pariaman, yang telah sejalan dan seirama dalam melakukan proses penyusunan dan pembahasan KUA & PPAS APBD tahun 2024.

Mardison menyatakan dengan telah dilaksanakannya persetujuan dan penanda-

datangan nota kesepakatan KUA & PPAS APBD tahun 2024 antara Pemerintah Kota Pariaman Dengan DPRD Kota Pariaman, maka salah satu tahapan penting dalam siklus kegiatan perencanaan dan penganggaran telah dapat kita lakukan dengan baik dan lancar. "Saya yakin dalam dokumen KUA dan PPAS APBD tahun 2024 telah me-

ngakomodir sebagian besar dari tujuan dan sasaran daerah serta kebutuhan dan tuntutan masyarakat baik yang dijangkau melalui musrenbang maupun dari aspirasi anggota DPRD," ungkap Mardison.

"Walaupun masih banyak permasalahan yang harus kita sikapi belum tertuang dalam bentuk program dan kegiatan pada dokumen KUA dan PPAS tahun 2024, tapi semua itu bukan dengan sengaja tidak bisa diakomodir karena kondisi keuangan pemerintah Kota Pariaman masih terbatas, dan untuk menutupinya beberapa program dan kegiatan tertentu yang strategis diupayakan melalui pendanaan dari pusat, provinsi, serta

dari sumber lainnya, sehingga apa yang menjadi tujuan dan sasaran daerah secara bertahap dapat dilaksanakan," jelasnya.

Mardison berharap agar persetujuan dan kesepakatan KUA dan PPAS APBD tahun 2024 yang telah dilaksanakan ini dapat berlanjut dengan persetujuan Ranperda tentang APBD Kota Pariaman Tahun Anggaran 2024. Dan kepada setiap OPD nantinya beliau meminta untuk dapat dengan seksama memperhatikan dan mengimplementasikan kedua dokumen tersebut dalam rencana kerja anggaran OPD.

Adapun enam fraksi yang telah menyetujui dan menyepakati Kebijakan Umum Anggaran Dan Prioritas & Plafon Anggaran Sementara APBD Kota Pariaman Tahun 2024 adalah dari Fraksi Golkar, Fraksi PPP, Fraksi Bulan Bintang Nurani, Fraksi Gerindra, Fraksi Nasional Demokrat, dan Fraksi Keadilan Demokrat. (efa)



efa nurza/posmetro

NOTA KUA PPAS—Wawako Pariaman Mardison Mahyuddin menyerahkan nota persetujuan KUA dan PPAS kepada pimpinan DPRD Kota Pariaman.

